

Quita volatilidad valor a la BMV (El Reforma 01/06/10)

Quita volatilidad valor a la BMV (El Reforma 01/06/10) Empresas como Farmacias Benavides, Cidmega y Vitro presentaron avances en su valor de capitalización. Foto: Archivo En ese mismo lapso, el valor del NYSE Euronext de Estados Unidos perdió un billón 677.7 millones de dólares Juan Carlos Orozco y Gustavo de la Rosa Ciudad de México (1 junio 2010).- El valor de capitalización de 101 empresas que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) tuvo un descenso de 222 mil 759 millones de pesos entre el 15 de abril y el 31 de mayo, como consecuencia de la volatilidad financiera internacional, según un cálculo hecho por REFORMA. En ese mismo lapso, el valor del NYSE Euronext de Estados Unidos perdió un billón 677.7 millones de dólares, equivalentes al 12.3 por ciento del valor del mercado. Para Pablo López catedrático del Tecnológico de Monterrey, hay una baja generalizada en todos los mercados, sin embargo en el caso mexicano, la BMV tiene el potencial para revertir esta caída. "Mayo es uno de los meses de mayor volatilidad en la historia para el mercado accionario, provocado por el contexto internacional sobre todo de Europa, lo que provocó una caída en el valor de mercado en casi todo el mundo, sin embargo la BMV sigue siendo atractiva para ciertos portafolios de inversión sobre todo en el mediano y largo plazo, y tiene instrumentos de alta solidez", indicó el académico. Es necesario, destacó López, ampliar el tamaño del mercado mexicano para elevar su atractivo. La volatilidad generada por las señales negativas enviadas desde Europa y Asia empujó a la baja acciones de empresas que tradicionalmente muestran fortaleza y tienen un peso muy importante en el mercado mexicano. Medidas por su variación porcentual en el periodo referido, las empresas que más redujeron su valor de capitalización fueron SARE, con una caída de 31.7 por ciento; GMD, con 29.07 por ciento y Axtel, con 28 por ciento. Pero no todas las acciones se vieron afectadas por la inestabilidad de la economía mundial. Empresas como Farmacias Benavides, Cidmega y Vitro presentaron avances en su valor de capitalización del orden de 42.86, 29.52 y 21.78 por ciento, respectivamente. Para Jaime Ascencio, analista de Corporación Actinver, hay varias Casas de Bolsa en el exterior que recomiendan la inversión en México. "La volatilidad va a continuar, pero una vez superada la incertidumbre internacional de los desequilibrios fiscales en algunos países de la zona euro, el mercado va tender a estabilizarse y con ello una mejoría en los precios, de hecho dentro de la caída internacional el IPC del la BMV fue de los menos afectados", mencionó. Los capitales, detalló Ascencio, en la búsqueda de mejores rendimientos, van a apoyar la recuperación del mercado. "En poco días el mercado pasó de los 30 mil puntos a 32 mil, el mayor atractivo para México es la recuperación que muestran sus empresas, una vez que se den a conocer los resultados del segundo trimestre y se consolide una reactivación más sólida, el mercado también irá mejorando, además para la segunda mitad del año siempre se tiene un cierre con fuerza, por lo que la BMV podría llegar a los 38 mil puntos, mejorando su atractivo" explicó.